

環境ボランティアサークル亀の子隊

渥美半島 西の浜クリーンアップ活動

2019年2月17日(日) 10:00~11:00

Fポイントあたりの海



海はすべての命の源です。私たちは、大昔の人たちのようにもつともつと海を大切にしなければなりません。そして、21世紀に生きる私たちはきれいな海を守っていきたく思います。

一般財団法人
セブン・イレブン記念財団

日野自動車グリーンファンド

中部地域づくり協会まちづくり

みなと総研未来のみなとづくり

環境ボランティアサークル亀の子隊
連絡先090 9123 7983



亀の子クラブ

環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 211 平成31年01月25日号

発行責任 亀の子隊事務局

ペットボトルの量が半端じゃない

冷たい雨が降っている中での活動となりました。横断旗を立てられないほどの北風も吹いていました。

浜に降りると、今回も唖然とするゴミの量です。



目立ったのはペットボトル

です。毎回ペットボトルは多いのですが、今回は驚きの量です。活動範囲は200M弱 参加者は24人。ゴミの総重量は90Kgでした。それで698個のキャップを集めました。もちろん、キャップだけ落ちているということもありますが、大体は本体について外して集めます。

2019年01月20日

参加者数 24人

ゴミの総重量

90Kg



左のような看板もありました。調べてみるとすぐヒットしたのは、豊田市の歯科医院でしたが、55局という市内局番は伊勢湾流域圏の市町にはいくつもあるようです。途中で切られているような状態なので、取り付けてあったものが飛ばされたというよりも外されて、正しいところに捨てられるべきものが、どこかに捨てられ、それが流れてきたと見た方がよいかもしれません。



船の部品のようなものもありました。船体が切り取られたような感じです。他には、何だかわからない物体が入ったバケツや、ミニーちゃんの顔のビーチボール、薬、封切られていないサイダーのペットボトルなどなど。

